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Wissenswertes über Jin Shin Jyutsu in aller Kürze

Das Jin Shin Jyutsu Europa-Büro
vertritt die Zentrale von Jin Shin Jyutsu, Inc. in Europa mit authentischen 
Kursen nach Jiro Murai und Mary Burmeister und den entsprechenden 
Jin Shin Jyutsu Büchern und Materialien in Europa und unterstützt bei 
allen Fragen rund um Jin Shin Jyutsu.

Wer unterrichtet die Kurse?
Alle in dieser Broschüre gelisteten Kurse werden von autorisierten 
Lehrern des Mary Burmeister Jin Shin Jyutsu® Institute unterrichtet. 
Selbsthilfekurse werden von autorisierten lokalen Jin Shin Jyutsu 
Selbsthilfelehrern angeboten. Ein aktuelle Liste der autorisierten Lehrer 
sowie ein Verzeichnis mit regionalen Selbsthilfelehrern findet ihr auf 
unserer Website www.jinshinjyutsu.de

Wie kann ich Jin Shin Jyutsu erlernen?
Wir empfehlen folgenden Weg:

 mindestens ein SelbsthilfeKurs
 mindestens drei 5TageKurse
 Themenkurse u.a. Vertiefungskurse eurer Wahl
 Teilnahme an einer lokalen Studien / Strömgruppe
  Praxisübungen: Selbsthilfeanwendungen, JSJ Sitzungen  

erhalten bzw. geben 

Bücher zu den Kursen
Im ersten Teil des 5TageKurses wird Ersteilnehmern das Grundlagen
Textbuch 1, im zweiten Teil das GrundlagenTextbuch 2 ausgehändigt. 
Für das 5TageKato Texttraining gibt es spezielle Kato Textbücher. Alle 
anderen Bücher und Materialien sind in unserem Onlineshop erhältlich.

Praxisübungen in den Kursen
Die vollbekleidete Person (ohne Schuhe) liegt auf einer 
Behandlungsliege. Jede/r wird einmal täglich von zwei anderen 
Kursteilnehmern geströmt.

Useful Information about Jin Shin Jyutsu

The Jin Shin Jyutsu European Office
represents the headquarter of Jin Shin Jyutsu, Inc. in Europe with authen
tic Jin Shin Jyutsu classes based on Jiro Murai and Mary Burmeister and 
corresponding books and materials in Europe and provides assistance 
with all questions about Jin Shin Jyutsu.

The Instructors
All classes listed are taught by Jin Shin Jyutsu, Inc. faculty except Self
Help Classes, which are taught by qualified local selfhelp teachers. You 
can find a list of authorized instructors and a directory of regional self
help teachers on our website www.jinshinjyutsu.de

Recommended Course of Study
The traditional introduction to Jin Shin Jyutsu is

 At least one selfhelp class
 At least three 5Day Basic Seminars
 Special Topic and other Classes at oneʼs own option
 join a local study group / hands on group
 Practice: as a giver, as a receiver, as selfhelp 

Books for Classes
Text 1 is included in the first 5Day Basic Seminar Part 1, Text 2 in the 
first 5Day Basic Seminar Part 2. Kato Texts are included in the first 
5Day Kato Text Training. All other books are available in our onlineshop.

Hands-On Practice during Class
The fully clothed but shoeless receiver lies on a massage table. Once per 
day each one will receive a treatment through two other students.


